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 Serravalle, 14 giugno 2021 
 
 
Verbale della seduta ordinaria del Consiglio comunale tenutasi presso la Casa comunale 
nella frazione di Malvaglia. 
 
In conformità agli avvisi pubblicati e diramati a ogni consigliere comunale, è oggi riunito il 
Consiglio comunale di Serravalle per discutere e deliberare sul seguente 
 

ordine del giorno 
 
1. Dichiarazione di fedeltà alla Costituzione e alle leggi. 

2. Approvazione verbale seduta del 12 aprile 2021 e seduta costitutiva del 10 maggio 
2021. 

3. MM n. 1 : conti consuntivi del Comune di Serravalle per l’anno d’esercizio 2020 e 
liquidazioni finali opere/contributi d’investimento con scarico al Municipio. 

4. MM n. 2 : bilancio al 1. gennaio 2021 (secondo la nuova impostazione del modello 
contabile MCA2). 

5. Interpellanze e mozioni. 

 
Alle ore 20.15 il presidente Cavargna Giacomo apre la seduta col saluto ai presenti e invita 
quindi il segretario comunale a voler procedere all’appello nominale. 
 
Sono presenti 20 consiglieri ed è pertanto raggiunto il quorum stabilito dall’art. 54 LOC. 
Assenti giustificati: Baggi Marco, Bazzi Massimo, Prospero Fabrizio, Notari Edy, Strazzini 
Manuele. 
 
 
1. Dichiarazione di fedeltà alla Costituzione e alle leggi. 
 
Il presidente Cavargna legge innanzitutto la formula della dichiarazione di fedeltà e invita 
quindi il segretario comunale a consegnare il documento al consigliere comunale Tschopp 
Franco per la firma. 
 
Al consigliere comunale Tschopp viene quindi consegnata la lettera credenziale. 
 
 
2. Approvazione verbale sedute 12 aprile 2021 e seduta costitutiva 10 maggio 2021. 
 
Oncelli Massimo ha già segnalato una modifica al segretario comunale e la stessa è stata 
inserita nel verbale della seduta del 12 aprile. 
 
Verbale seduta 12 aprile 2021: favorevoli 19 – contrari 0 – astenuti 1 . 
 
Verbale seduta costitutiva 10 maggio 2021: favorevoli 20 – contrari 0 – astenuti 0 . 
 
L’esito è riassunto del segretario comunale. Approvazione unanime. 
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3. MM n. 1 : conti consuntivi del Comune di Serravalle per l’anno d’esercizio 2020 e 

liquidazioni finali opere/contributi d’investimento con scarico al Municipio. 
 
Geninasca-Menegalli Stefano espone il rapporto della Commissione della gestione (CdG). 
 
La presidente Cittadini Marusca sottolinea gli approfondimenti effettuati dalla CdG. 
È stato inoltre in particolare chiesto al Municipio di aggiornare la Commissione in relazione 
all’importante progetto della ristrutturazione della SE. 
 
Votazione: 

1. Consuntivo 2020 (avanzo d’esercizio: CHF 26'266.20) 

Favorevoli 20 – contrari 0 – astenuti 0  
 

2. Liquidazioni finali opere/contributi d’investimento con scarico al Municipio 

Favorevoli 20 – contrari 0 – astenuti 0  
 
L’esito è riassunto del segretario comunale. Approvazione unanime. 
 
 
4. MM n. 2 : bilancio al 1. gennaio 2021 (secondo la nuova impostazione del modello 

contabile MCA2). 
 
La presidente della CdG Cittadini Marusca sottolinea d’entrata la grande novità 
rappresentata dal cambiamento del modello contabile, il precedente (MCA1) risale infatti 
alla fine degli anni ‘70. 
 
Geninasca-Menegalli Stefano illustra il rapporto della CdG. 
 
La presidente Cittadini rileva che si tratta di temi importanti e di non facile comprensione. 
Ci saranno cambiamenti per quanto concerne i Servizi comunali dell’acqua potabile e dei 
rifiuti che dovranno autofinanziarsi; se non fosse il caso il Comune sarà chiamato ad 
aggiornare le tasse a carico della cittadinanza. 
 
Il sindaco osserva che prima di toccare le tasse il Municipio effettuerà un’analisi critica allo 
scopo di contenere le spese. 
Il legislativo mantiene comunque la possibilità di esprimersi in sede di preventivo dei conti.  
 
Votazione: favorevoli 20 – contrari 0 – astenuti 0 . 
 
L’esito è riassunto del segretario comunale. Approvazione unanime. 
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5. Interpellanze e mozioni. 
 
Menegalli Fabio prende la parola per informare con l’occasione il plenum della lettera che il 
PLR consegnerà al Municipio con oggetto la valorizzazione del comparto del Boschetto. 
Egli legge la missiva nella quale è auspicata l’istituzione di una Commissione municipale ad 
hoc per approfondire la tematica dando la possibilità di partecipare in particolare 
all’Associazione Asilo Beach. 
 
Oncelli Roberto ritiene che bisogna spostate il Centro di raccolta rifiuti della Legiuna, ad 
esempio presso l’apposita area all’entrata della frazione di Semione. 
 
Il sindaco osserva che il tema è attualmente sul tavolo del Municipio che ha avviato 
approfondimenti in collaborazione coi preposti servizi cantonali. 
Allo stadio attuale, a titolo indicativo, può essere ipotizzata la suddivisione del Centro nel 
senso di prevedere la raccolta di rifiuti nella futura ZAIC e organizzare altrove la gestione 
degli scarti vegetali. 
 
Nunes da Silva riporta delle critiche sul fatto che ad Acquarossa gli studenti beneficiano di 
contributi maggiori per il trasporto. 
 
Il Municipio si esprimerà nella prossima seduta. 
 
Il presidente, in un’ottica di efficacia ed efficienza, invita a presentare le interpellanze per 
iscritto almeno una settimana prima della seduta (v. art. 66 cpv. 3 LOC) così il Municipio 
potrà verificarle e rispondere subito. 
 
Menegalli Mattia invita a non spaventarsi di fronte agli investimenti e ai relativi oneri per le 
casse comunali, è necessario rimanere propositivi anche per dare uno slancio all’economia 
a maggior ragione visto l’attuale periodo condizionato dalla pandemia (covid-19). 
 
Il presidente concorda e richiama l’auspicio della presidente della CdG di lavorare assieme 
per raggiungere obiettivi condivisi nell’interesse della cittadinanza. 
 
Il sindaco condivide e rileva che in effetti il piano delle opere prevede anche altri progetti 
oltre a quello principale della ristrutturazione della SE, bisognerà trovare il giusto equilibrio 
tenuto conto delle esigenze della cittadinanza e allo stesso tempo del livello delle finanze 
comunali. 
 
Cittadini Marusca chiede lumi sulla ristrutturazione della SE. 
 
Il sindaco informa che il Municipio si è già attivato in vista dell’incontro con l’autore del 
progetto vincitore in modo tale da poter sottoporre il credito di progettazione in una seduta 
in autunno. 
 
Cittadini chiede se ci sono segnali riguardo alla diminuzione delle entrate dalla perequazione 
finanziaria (in particolare il contributo di livellamento). 
 
Il sindaco osserva che il tema è in discussione a livello cantonale ma che per i prossimi 
cinque anni, salvo cataclismi finanziari a livello globale, non vi saranno cambiamenti di 
rilievo. 
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Il sindaco passa quindi ad illustrare il risultato delle verifiche fatte con le preposte istanze 
cantonali in merito alla fermata del bus nei pressi della Casa comunale di Semione. 
Per motivi di sicurezza (visuale per gli utenti della strada) non è possibile spostare l’area di 
attesa davanti al sagrato della chiesa, soluzione già valutata ed infine scartata nell’ambito 
delle misure di moderazione del traffico sulla strada cantonale nella frazione di Semione. 
Il Municipio adotterà comunque delle ulteriori misure per migliorare, delimitandola, l’area di 
attesa a nord della Casa comunale. 
 
Non essendovi ulteriori interventi, il presidente dichiara chiusa la seduta e augura una buona 
serata. 
 
 
 Per il Consiglio comunale 

 Il presidente Il segretario comunale 
 Cavargna Giacomo Andreoli Curzio 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gli scrutatori: 

- Muri Daniele 

 

- Nunes da Silva Samuel 


